

Ressort: Entertainment

Andrea Berg: "Für mich sind One-Night-Stands nichts"

Berlin, 07.04.2016, 12:40 Uhr

GDN - Nach Ansicht von Schlagersängerin Andrea Berg ist es jede Sünde wert, im Leben etwas auszuprobieren - dabei hat sie jedoch persönliche Grenzen: "Für mich sind One-Night-Stands nichts, denn ich habe ein wunderbares Zuhause, einen wunderbaren Mann und fühle mich total geliebt", sagte sie im Interview mit dem Sender HR4. "Das würde ich für nichts auf der Welt aufs Spiel setzen." Sie wolle heute nicht mehr um jeden Preis geliebt werden, so Berg.

"Zeit mit einem Menschen zu verschwenden, der einen verletzt hat, das würde ich heute nicht mehr zulassen." Privat ist die Schlagersängerin bodenständig geblieben und genießt die Zeit mit ihrer Familie und in ihrem Hotel. "Ich gehe morgens zu den Tieren, frühstücke mit meinem Mann, schaue nach unseren Hotelgästen, gehe einkaufen, koche oder nähe Gardinen und stricke Lampenschirme", erzählte Berg.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-70541/andrea-berg-fuer-mich-sind-one-night-stands-nichts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com